



## 100歳のお誕生日おめでとう

12月16日(月)、2日前に100歳を迎えた田中金作さんを、本山博幸町長がお祝いに訪問しました。

部屋には、内閣総理大臣からの敬老祝の賞状や記念品が飾られ、お祝いが町長から手渡されると、笑顔で受け取られていました。

今冬の寒さにも負けず、元気にお過ごしなられるよう、お話ししました。

田中 金作さん 大正2年12月14日生

松田町  
国民健康保険  
診療所から  
お知らせ

松田町国民健康保険診療所では、山田泰海医師の退職に伴い、1月から当分の間、当番医制で診療を行います。当番医は、神奈川県立足柄上病院などの医師が交代で行います。

診療日 月～木曜日

診療時間 午前9時～正午、午後2時～5時

休診日 金、土、日、祝日 今月は7、9、14、16日も

| 曜日      | 当番医              |
|---------|------------------|
| 月曜日     | 県立足柄上病院 加藤 佳央副院長 |
| 火、水、木曜日 | おおり医院医師（山北町）     |

【問い合わせ】診療所 ☎(89)2119



## カメラリポート

### キウイフルーツ園管理共進会で県知事賞

遠藤春夫さん(77)は、平成25年度神奈川県キウイフルーツ園管理共進会で県知事賞を受賞しました。7㌶の果樹園に有機肥料を入れるなどして圃場の土壤改良に成功、収穫量を増加させたことなどが高く評価されました。「農業に打ち込んで地域に恩返しきれども」との思いから圃場を守っています。



### 地ビール「うめびあ」で県知事賞

足柄地ビール(横山智丈社長(54))の「うめびあ」が国内約140の銘柄が出展した「ジャパン・ビアフェスティバル横浜2013」で県知事賞を受賞しました。「うめびあ」は、小田原産の梅をベースにしたビールで、「足柄平野の特産品を使ってビールをつくりたい」という横山さんの思いから生まれた逸品です。



### 松田きらきらフェスタ特別点灯 11～13日まで

成人者をお祝いし、特別点灯を行います。



1/11(土)～13(月・祝日) 午後5時～9時

※荒天時は、中止となる場合があります

**12日(日)には成人の祝イベントを開催します。**

※一般の方も参加できます

○「今宵だけのスタンダードジャズをあなたに」

甲能正隆&石井康二スペシャルデュオ  
(場所:子どもの館)

(午後6時～ 7時～ 8時～ 3回公演)

○豚汁・甘酒無料配布※先着150人分(午後5時～)

○無料ジャンボタクシー運行

(午後5時～9時) ※JR松田駅～

### 松田幼稚園で開園記念植樹



昨年4月に統合して生まれた町立松田幼稚園(鍵和田貴司園長)で12月4日(水)、園児全員123人が参加して開園記念の植樹を行いました。枝垂れ桜と次郎柿、1本ずつを、代表として年長組園児がシャベルとジョウロで土と水をかけて、「早く大きくなれ」と願いを込めて園庭北西の花壇に植えました。

園長先生は「花も実もある大きな木になるには、10年もかかります。そのときに園に来られたら、植樹したときのことを思い出してください」と語りかけていました。

### 陸前高田市と横芝光町 ミカンでつなぐ スポーツの絆



### 障害者週間展示

障害者週間の12月3日(火)から1週間、さがみ信用金庫松田支店ロビーで、町内の通所施設「KOMNYすみれの家」と「コスマス学園松田センター」利用者の皆さんによる作品展が開かれました。展示された作品は、2月に南足柄市役所で開催される南足柄地域福祉博にも出展されます。



11月29日(金)、松田中学校女子バレー部の有志が、陸前高田市立氣仙中学校と姉妹町の横芝光町立横芝中学校、光中学校の女子バレー部の仲間に贈るミカンを収穫しました。

各部とは昨年の夏(8月10日～12日)、バレー部などで交流しました。そのときの交流を継続していくため、気持ちを込めて収穫したミカンを贈りました。